
Data:  27/03/2019
 Testata giornalistica:  Il Messaggero

D'Alberto istituisce il tavolo della mobilità

 Trasporto pubblico locale, il sindaco D'Alberto istituisce il Tavolo operativo sulla mobilità. La decisione
di costituire un organismo per monitorare e risolvere i vari problemi connessi al trasporto pubblico è stata
presa ieri mattina, in seguito ad un incontro con i rappresentanti del personale del settore. Erano presenti
alla riunione, che si è tenuta nella sala giunta della sede municipale di via Carducci, i segretari regionali e
provinciali delle sigle sindacali interessate, che hanno illustrato le principali problematiche dei servizi, sia
in termini di esecuzione che di fruizione da parte degli utilizzatori. D'Alberto ha sottolineato come finora
sia mancato un governo reale del trasporto, in termini di direzione delle linee guida dello stesso che, a suo
giudizio, è stato limitato al mero affidamento del servizio senza un' autentica attività di controllo che ne
tutelasse modalità, efficienza e assistenza, sia dei lavoratori che dei fruitori. Tra le problematiche emerse,
oltre alla nota necessità di collegare in maniera più efficiente il centro della città con il Campus di Coste
Sant'Agostino, più volte rimarcata dai rappresentanti degli studenti universitari, anche quella relativa alla
sicurezza, sia in relazione ai mezzi che alle pensiline. Il Tavolo operativo della mobilità si riunirà per la
prima volta martedì 9 aprile: ne faranno parte i rappresentanti dei sindacati, degli studenti, dei cittadini e il
Comune. «Il confronto ha rimarcato D'Alberto - è fondamentale per la responsabilità di chi affida ma anche
per chi gestisce il servizio. Si tratterà di uno strumento operativo importante che favorirà un' interlocuzione
più forte con tutti i portatori di interesse, in primis la Regione, con la quale sarà necessario al più presto
porre la questione del riequilibrio delle contribuzioni e soprattutto l'ipotesi dell'introduzione anche nel
nostro territorio del biglietto unico integrato, richiesta tra l'altro da me già avanzata in audizione nel corso
alla riunione della Commissione Territorio».
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